un mot du Curé





HEUREUX DE VOUS RETROUVER... ENFIN, J'ESPÈRE...

Le temps des vacances se termine et dans quelques jours, ce sera déjà la rentrée scolaire avec son nouveau calendrier.

D'après ce que l'on peut entendre à la télévision ou lire dans la presse, il y a eu beaucoup d'heureux cette année: d'abord les vacanciers, partis nombreux vers divers horizons après ces deux années marquées par la crise sanitaire; les restaurateurs, les hôteliers et tous les autres métiers du tourisme qui ont vu arriver avec beaucoup de joie les nombreux touristes et visiteurs... Après les années de « vaches maigres », enfin une vraie saison touristique! Pour beaucoup, c'était une question de survie pour leur établissement, leur commerce... Tant mieux pour tout le monde !...

Mais, mon Dieu, que c'est triste, les vacances, pour les Curés qui restent en paroisse afin d'assurer ce qui doit être assuré!...

Car elles étaient bien tristes, les célébrations dans nos dix clochers de l'entité durant ces vacances !... Je pense notamment au *Te Deum* du 21 juillet : M. le Bourgmestre lui-même a fait le constat du très peu de monde, à l'église comme à l'hôtel de ville : à part le Collège communal qui, lui, était au complet, les Vétérans et Porteurs de Drapeaux toujours fidèles, et quelques Officiels, j'ai compté douze personnes dans la nef de la Collégiale... Et que dire de nos Messes dominicales! Il y avait tellement peu de monde... A plusieurs reprises, avec le/la sacristain/ine, on se disait : « Mais il n'y a personne!» Et c'est vrai, il

m'est arrivé de commencer la Messe dominicale avec trois personnes dans l'église (si je ne compte pas l'organiste, la sacristine et le curé), et on terminait avec à peine dix personnes parfois... Même à Leuze à 10h30, 12 personnes si je ne compte pas la chorale... Et à la Grotte à Chapelle -à-Wattines, nous avons parfois commencé avec deux (oui, vous avez bien lu!) personnes, malgré le déplacement de la chorale de Grandmetz qui venait assurer

fidèlement l'animation chantée; tout le monde me disait début mai : « C'est une bonne idée, M. le Curé, de relancer les Messes à la Grotte! » C'est une bonne idée, mais personne ne vient y participer sauf... quelques papillons...

Alors, oui, heureux de vous retrouver à la rentrée... Enfin... j'espère...

Bon dimanche!

Chanoine Patrick Willocq

LE CAMP DES LUTINS (GUIDES DE LEUZE)



Durant ces vacances, j'ai eu la joie d'être invité par les animatrices des petites « Lutins » chez les Guides de Leuze, à passer dans leur camp à l'occasion de la journée « Promesses »... Quel bel après-midi!... Un beau soleil (sans être trop pénible), une excellente préparation de la part des anima-

trices, un bel esprit entre les animées et les animatrices, et une belle célébration des « Promesses » sur la grande pelouse, belle parce que remplie de simplicité et de franchise, de joie de vivre et réelle profondeur... Bravo vraiment! Sans oublier magnifique goûter, au cours duquel j'ai eu la joie de rencontrer la nouvelle équipe des Chefs d'Unité: une vraie joie car j'ai découvert un beau 'trio', une équipe de trois jeunes adultes, la tête remplie de projets et de perspectives enthousiasmantes. et tout cela avec trois beaux sourires et de la joie de vivre à revendre !!! J'espère qu'ils pourront concrétiser ces beaux projets et, en tout cas, je m'emploierai à les y aider.

En les quittant, j'ai même pu rencontrer la petite équipe des « Nutons » qui vivait son camp au même endroit, et la petite Thaïs m'a remis un dessin-bricolage (photo ci-dessous), cadeau plein de spontanéité et de gentillesse.



Merci beaucoup, Thaïs, pour ce souvenir que je garde près de mon bureau!

Après avoir passé cette demijournée avec ces Guides, je peux témoigner de tout ce qui est fait pour les enfants et je ne peux qu'encourager les parents à confier leur/s enfant/s à cette belle équipe, sérieuse et habitée de ce beau souci de faire découvrir les valeurs « Guides » aux enfants qui leur sont confiés avec une pédagogie ludique et respectueuse de chacun/e. Vraiment bravo!

Chanoine Patrick Willocq

NB1: J'avais été invité par les animatrices des « Aventures », toujours chez les Guides de Leuze. Malheureusement, une coordination perturbée par les examens de la fin d'année universitaire n'a pas permis de concrétiser ce moment que j'espérais aussi être une belle opportunité de rencontre. Ce n'est sans doute que partie remise à l'année prochaine...

NB2: J'avais été invité par les Scouts et Guides de Grandmetz; malheureusement, l'invitation portait sur un samedi de juillet, et là, c'était « mission impossible » pour le Curé que je suis: les samedis de juillet et la plupart d'août, ce sont les mariages et les baptêmes, particulièrement nombreux cette année après la crise sanitaire, sans compter évidemment les Messes dominicales du samedi à partir de 17h00 et du dimanche. Me rendre dans un camp un samedi ou un dimanche, c'est vraiment impossible.